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COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO 

ACTA DE 14 de Diciembre De 2021 

Con fecha 14 de diciembre de 2021 a las 12:00 horas de la mañana, se inicia reunión de 
la Comisión de Calidad de la Facultad de Ciencias del Deporte con el siguiente orden del 
día.  

 

ORDEN DEL DÍA 

 
  

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores. 
2. Propuesta de Plan de acciones de mejora tras informe de auditoría Interna 
3.Aprobación, si procede, de los informes anuales de reclamaciones de los cursos 
y 2018/19, 2019/20 y 2020/21. 
4. Ruegos y preguntas.  
 

PDI 

● Dña. María Mercedes Macías García. Decana de la Facultad.  
● D. Javier García Rubio. Responsable del SAIC. 
● D. Ruth Jiménez Castuera. Vicedecana de planificación académica e Innovación 

Docente. 
● D. Tomás García Calvo. Presidente Comisión Calidad Máster MUIRD. 
● D. Sebastián Damas. Presidente Comisión Calidad Grado. 
● D. Rafael Timón Andrada. Presidente Comisión Calidad Máster PROSAF. 

 
 

Estudiantes 
● D. Pedro Herrera Guerrero 

 
PAS 
● D. Alfonso García Chaves. Administrador del Centro. 
● D. Manuel Manchón. Técnico de Calidad 

Disculpan su asistencia: 

 

ACUERDOS 

1. Aprobación, si procede, de actas anteriores. 
 

Aparecen dos erratas en la convocatoria de reunión, en la fecha y en los años. 
 
Se aprueban las actas anteriores. 
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2. Propuesta de Plan de acciones de mejora tras informe de auditoría Interna. 
 
Se aprueba el Plan de Mejoras. 
 
3. Aprobación, si procede, de los informes anuales de reclamaciones de los cursos 
y 2018/19, 2019/20 y 2020/21. 
 
Tras aclarar que se trata de reclamaciones de carácter docente, referidas 
fundamentalmente a reclamaciones de exámenes y calificaciones, la Comisión 
decide aprobar los informes por asentimiento. 
 
Punto 4. Ruegos y preguntas 
 
D. Jesús Damas expone la necesidad de unificar los requisitos, criterios de 
calificación, sistemas de evaluación, actividades exigidas, formato y contenido de 
las memorias, etc. para las Prácticas Externas del Grado entre los distintos 
itinerarios. En este sentido todos están de acuerdo. D. Rafael Timón propone que 
estos criterios, una vez unificados, se deberían incluir en el plan docente de la 
asignatura Prácticum. Se alcanza acuerdo por asentimiento en este extremo. 
 
D. Jesús Damas propone además la posibilidad de crear una Comisión de Prácticas 
Externas para realizar esta unificación y una posible rúbrica y para llevar 
posteriormente la gestión del Prácticum. Esta Comisión estaría formada por el 
Vicedecanato de Ordenación Académica e Innovación Docente, un representante 
de la Comisión de Calidad del Grado y un representante de cada uno de los 
itinerarios.  
 
D. Rafael Timón y D. Tomás García no están de acuerdo en crear una nueva 
Comisión en el Centro ya que podría no resultar operativa y, además, no tendría 
ningún reconocimiento a efectos curriculares. Dña. Mercedes Macías propone 
crear un grupo de trabajo (en lugar de una comisión) para realizar la unificación y 
creación de la rúbrica y que, una vez finalizada esta tarea, se disuelva. Se 
manifiesta conformidad con esta propuesta. 
 

En Cáceres a las 13:20 de 14 de diciembre de 2021 

 

 

Javier García Rubio. 
Responsable del SAIC. 
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